La lettre du Maire

N°2 Avril 2015





Votre Maire
Vice-Président de la
Métropole Européenne de Lille



Chers Ronchinoises, Chers Ronchinois,

Point fort de notre programme, le projet de médiathèque tel qu'il a été conçu lors du précédent mandat ne pourra être réalisé, compte tenu de l'environnement économique actuel. Sachez que je le regrette.

En effet, en raison de la crise économique que la France traverse, l'État est contraint de diminuer les dotations de fonctionnement accordées aux collectivités territoriales. C'est ainsi que la Ville de Ronchin a vu sa dotation globale de fonctionnement réduite de 120.000 euros en 2014, de 283.000 euros pour 2015 ainsi que pour les deux années suivantes. Soit une perte financière d'environ un million d'euros sur 4 ans.

Face à cette contrainte il nous aurait fallu augmenter de manière importante (plus de 15 %) les impôts locaux composés des taxes foncières et d'habitation.

Sachant que certaines dépenses obligatoires pèseront sur les finances à venir, telles que la prise en charge des Nouvelles Activités Péri-scolaires (NAP), et la mise en place réglementaire de l'accessibilité de tous les bâtiments communaux, j'ai souhaité ne pas augmenter la pression fiscale et préserver un service public de qualité.

Cependant, mettre un terme à ce projet ne signifie en aucun cas la remise en cause de la construction d'une médiathèque et d'une politique culturelle ambitieuse!

C'est pourquoi, j'ai demandé à mon Adjoint Délégué aux Affaires Culturelles, Ulrich VANACKER, de travailler sur ce dernier aspect et à mon Adjoint Délégué à l'Urbanisme, Serge WADOUX, d'élaborer un nouveau projet de médiathèque. Cette étude devra tenir compte à la fois des lieux disponibles, des nouvelles contraintes financières et des fonctionnalités qui répondent aux besoins et souhaits des Ronchinois.

En tant qu'élu responsable, je ne souhaite pas hypothéquer l'avenir des jeunes générations. Mon ambition, partagée par l'ensemble des élus de la majorité municipale, est de créer les conditions du bien-être de tous et de chacun à Ronchin.

C'est notre conception d'une "Ville Durable et Solidaire".